

Une pédagogue cubaine qualifie la lutte contre l'analphabétisme comme un hommage à Fidel



La Havane, 1er déc. (RHC).- Xiomara Quincoses, méthodologue cubaine, a tenu à qualifier la déclaration de la commune salvadorienne El Porvenir territoire libre d'analphabétisme comme un hommage à Fidel Castro.

«Mardi, lorsque le peuple cubain et des leaders du monde s'apprêtaient à prendre congé du Commandant en Chef sur la Place de la Révolution, à La Havane, dans un commune reculée du Salvador, des dizaines de personnes recevaient leur certificat d'alphabétisés » a signalé Xiomara Quincoses qui a suivi dans cette zone l'application de la méthode pédagogique cubaine Yo si puedo, (Moi, oui, je peux, en français).

Dans des déclarations au correspondant de l'agence Prensa Latina à San Salvador, la pédagogue cubaine a assuré ne pas avoir de mots pour exprimer ses sentiments au sujet du décès de Fidel mais «cette réussite ne peut pas être passée sous silence»

«Je pense en ce moment à notre Commandant qui ne se souciait pas seulement pour notre peuple mais aussi pour tous les autres peuples du monde et notamment ceux de l'Amérique Latine pour qu'ils soient

libres de l'analphabétisme» a-t-elle relevé.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/113971-une-pedagogue-cubaine-qualifie-la-lutte-contre-lanalphabetisme-comme-un-hommage-a-fidel>



Radio Habana Cuba